

Championnats Suisses / Swiss Open à Zurich

17 – 19 janvier 2025

Vendredi : Coup d'envoi avec les compétitions de la plateforme

Le coup d'envoi des championnats suisses d'hiver à Oerlikon a été donné avec les compétitions de la plateforme. Chez les hommes, le favori Damien O'Dell s'est imposé. Grâce à son degré de difficulté élevé, une série stable lui a suffi pour ce placé juste avant Erik Passerone. Aurélien Petoud a pris la troisième place. Chez les dames, la victoire est revenue à Sophie Fürst.

Samedi : Retour remarquable de Michelle Heimberg

Le retour de Michelle Heimberg après sa pause compétitive était attendu avec impatience. Déjà lors des éliminatoires, elle a montré une performance très convaincante. En finale, elle s'est encore améliorée et a remporté la compétition haut la main. Avec 333.75, elle a établi un nouveau record personnel et obtenu le plus grand nombre de points jamais atteint chez les dames au tremplin de 3m. Tant dans les sauts que dans les phases d'immersion, elle a montré tout son savoir-faire. Avec cette performance impressionnante, elle n'a pas à se cacher au niveau international. La deuxième place est revenue à Lara El Batt, devant Sophie Fürst.

La situation de départ était très ouverte avant la finale du tremplin de 1m des messieurs. Les huit finalistes étaient en lice pour les médailles. C'est finalement notre grand espoir Erik Passerone qui s'est imposé devant Damien O'Dell et Kevin Sigona. Erik a réussi à plonger sa série de la manière la plus stable et a montré une très bonne phase d'immersion malgré quelques petits vacillements au saut.

Les athlètes Masters ont également réalisé de bonnes performances.

Dimanche:

Michelle Heimberg a également démontré sa forme impressionnante du tremplin de 1m. Dès les éliminatoires, elle a réalisé une série très propre. Elle a pu confirmer cette performance en finale. Dans l'ensemble, elle est sur la bonne voie en vue des championnats du monde. Sophie Fürst et Lara El Batt se sont classées derrière elle.

La finale du tremplin de 3m des messieurs a été très passionnante. A la fin, seuls 10 points séparaient la première et la quatrième place et, comme au tremplin de 1m, Erik Passerone a pu s'assurer le titre en finale. Nous avons donc les mêmes vainqueurs chez les dames et chez les messieurs au tremplin de 1m et 3m.

SUPPLIERS



NOSERGROUP

PARTNERS



SWISSLOS

